

La Peña la Era organizó un festival benéfico a favor del Grupo Amás

Fecha de publicación: 9/11/2015 0:00

Descripción:





El pasado sábado la Peña la Era organizó un festival benéfico a favor del Grupo Amás en el Centro Cultural Villa de Móstoles. Con asistencia del Alcalde de Móstoles, David Lucas, la Concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana M^a Rodrigo, así como del Presidente de la Peña la Era, Tomás Fernández Barberá y la Junta directiva, el Presidente de AFANDEM (Grupo AMÁS), Santiago Martín y el Presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano. La jornada contó con las actuaciones musicales del grupo Pasión Gitana, Studio DC, Juanma Vargas y Magordito, que recibieron unas placas de agradecimiento por su participación desinteresada en el Festival.